

ABSTRAK

Upaya kesehatan kerja pada pekerja sektor informal dikembangkan melalui pemberdayaan masyarakat pekerja melalui Pos Upaya Kesehatan Kerja. Puskesmas sebagai pelaksana upaya kesehatan masyarakat diwilayahnya memiliki tanggung jawab dalam pembinaan Pos UKK (Kemenkes RI, 2018). Hasil studi pendahuluan dengan wawancara untuk mendapatkan analisis sekilas mengenai pelaksanaan Pos UKK di Puskesmas Wilayah Jatibening Baru pada Tahun 2019 hanya memiliki usaha Pengolahan Garam total pekerja 20 dan kader 2 orang yang aktif sampai saat ini, persyaratan pembentukan UKK yang terdiri dari 1 Pos UKK dengan jenis pekerjaannya adalah industri garam, jumlah pekerja terdapat 12 orang, terdapat 2 orang kader yang dipilih dari bagian karyawan pabrik. Penelitian ini bertujuan untuk mengGambaran program Upaya Kesehatan Kerja (UKK). Jenis penelitian kualitatif, sumber data primer dan sekunder. Hasil penelitian Persyaratan Pembentukan Pos UKK Pada Pelaksanaan Program Upaya Kesehatan Kerja di Puskesmas Jatibening Baru Kota Bekasi Tahun 2021 memiliki alasan terbentuknya pada bulan November 2019, jumlah kader 2 orang dalam keadaan aktif, jenis pekerjaan yaitu pengolahan garam anggota 20 orang, alur rujukan masih menggunakan rujukan umum. Kader 2 orang dengan Pendidikan minimal SMA, pemegang program yaitu Strata 1. Sarana masih belum lengkap, dibuktikan dengan adanya kekurangan prasarana pos UKK seperti alat untuk cuci tangan, tempat sampah, maupun alat P3K, tidak ada Pendanaan khusus yang dikeluarkan setiap kegiatan karena dari pihak puskesmas, pencatatan kegiatan pos UKK dicatat pada formulir yang disediakan dengan poin proses pelaksanaan, materi penyuluhan dan pembinaan rencana tindak lanjut dan pelaporan dilakukan kepada pihak puskesmas untuk kegiatan yang dilakukan oleh pemegang program, tingkat pemegang program dilakukan penyuluhan setiap bulan dan tingkat kelembagaan dalam hal ini dinas Kesehatan kota Bekasi belum pernah diadakan selain pada saat awal pembentukan pos UKK. Saran untuk pos UKK Jatibening Baru Kota Bekasi yaitu meninjau kembali kebutuhan pekerja seperti melengkapi sarana prasarana, memberikan panduan SOP dan pelatihan kesehatan kerja pada kader, serta pencatatan dokumen kegiatan sebagai evaluasi kegiatan berkala. [Ibu Izza]

Kata Kunci : Pelaksanaan, Pos UKK, Kesehatan Kerja, Puskesmas

6 Bab, 123 halaman, 2 gambar, 6 tabel, 8 lampiran

Pustaka: 22 (2003-2020)